
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck stellt fest, dass im Haushalt 2023 hierfür keine Mittel eingestellt worden 

seien. 

Rm Kühlenthal bittet die Verwaltung, ein ganzheitliches Verkehrskonzept für den Bereich der 

Rüsternallee zu entwickeln. 

Dieses müsste den Belangen der Fußgänger, der Radfahrer und der Nutzer des ÖPNV Rechnung tragen. 

Außerdem sei es sinnvoll, für den gesamten Bereich Tempo 30 auszuweisen. 

Geschwindigkeitsdämpfende bauliche Maßnahmen seien nicht unbedingt erforderlich. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


